



suryainternusa

BUILDING A BETTER INDONESIA

## Peduli Pendidikan, Surya Internusa Group Kembali Gelar Program Beasiswa SMK Suryacipta

**Jakarta, 24 Oktober 2023** – Pada hari ini, Selasa 24 Oktober 2023 PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA) kembali melaksanakan kegiatan *CSR Shared Program* di tahun 2023. Tahun ini, SSIA mengajak seluruh entitas anak untuk dapat berpartisipasi dalam kegiatan CSR Program Bersama SSIA Holding & Anak Usaha bertajuk Program Beasiswa SMK Suryacipta Tahun 2023.

**Presiden Direktur PT Surya Semesta Internusa Tbk, Johannes Suriadjaja** mengatakan bahwa sangat bangga bisa kembali melaksanakan program tanggung jawab sosial *CSR Shared Program* berupa Program Beasiswa SMK Suryacipta. Program ini bertujuan untuk menghimpun dana biaya pendidikan yang akan disalurkan kepada penerima manfaat yaitu siswa-siswi SMK Suryacipta. Hingga saat ini, sebanyak empat siswa telah menerima manfaat dari program perusahaan.

Bentuk kegiatan yang dilakukan adalah berupa donasi yang akan digunakan untuk biaya operasional pendidikan siswa dengan total sebesar Rp101.312.500 yang diperuntukkan bagi empat siswa selama mereka belajar di SMK Suryacipta sampai dengan lulus sekolah.

Adapun biaya tersebut digunakan untuk memenuhi kebutuhan biaya pendidikan siswa mulai dari biaya tenaga pendidik dan karyawan, biaya praktikum, laboratorium, dan alat bantu pendidikan serta biaya operasional sekolah lainnya.

“Program yang kami jalankan ini merupakan bagian dari upaya kami mewujudkan misi SSIA untuk *give back to community* guna memberikan manfaat bagi masyarakat di sekitar area bisnis SSIA Group. Program tanggung jawab sosial ini kami harapkan dapat memberikan nilai positif bagi peningkatan kualitas hidup masyarakat sekitar area bisnis kami. Terakhir, kami berharap dapat terus memberikan kontribusi bagi masyarakat dan negara seperti *tagline* kami ‘*building a better Indonesia*’,” tutup Johannes Suriadjaja.

Sebagai informasi, **CSR Shared Program** adalah program CSR yang diselenggarakan secara bersama-sama oleh entitas SSIA Group dan dikoordinasi oleh SSIA Holding yang memiliki tujuan untuk meningkatkan kesinambungan dan skala program CSR melalui pelaksanaan bersama yang mencakup 4 tema yaitu: SSIA Peduli Pendidikan, SSIA Peduli Masyarakat, SSIA Peduli Lingkungan, SSIA Peduli Pelanggan. Program ini rutin dilaksanakan oleh SSIA group sejak tahun 2020.

###

## Tentang PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA)

SSIA, sebelumnya dikenal dengan nama PT Multi Investments Limited, didirikan pada tanggal 15 Juni 1971. Nama perusahaan kemudian berubah menjadi PT Surya Semesta Internusa (SSIA) pada tahun 1995. Bisnis utama SSIA adalah pengembangan kawasan industri & real estate, konstruksi serta perhotelan.

Portofolio investasi SSIA yang sangat beragam di antaranya Suryacipta City of Industry, Subang Smartpolitan, SLP Karawang (divestasi 6 Juni 2022), Graha Surya Internusa (akan dibangun Kembali menjadi menara SSI Tower), Hotel Gran Melia Jakarta, Melia Bali Hotel, Jumana Bali (sebelumnya Banyan Tree Ungasan Resort Bali), dan BATIQA Hotels.

Selama lebih dari 50 tahun dalam bisnis properti, SSIA telah memperkuat pengakuan dan posisi *brand*-nya sebagai salah satu perusahaan pengembang terkuat di Indonesia. Menandai tonggak sejarah sebagai perusahaan terkemuka, SSIA mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia dan menjadi perusahaan publik pada tanggal 27 Maret 1997. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi [www.suryainternusa.com](http://www.suryainternusa.com).

###

### **Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:**

Erlin Budiman

VP Head of Investor Relations & Corporate Communications

[erlin.budiman@suryainternusa.com](mailto:erlin.budiman@suryainternusa.com)

Office: +62215262121

## Tentang SMK Suryacipta

SMK Suryacipta Karawang merupakan sebuah lembaga pendidikan yang didirikan di dalam kawasan industri Suryacipta. SMK yang berbasis lingkungan berkelanjutan, dengan tekad kuat untuk meningkatkan keterampilan, kualitas, dan karakter sumber daya manusia Indonesia. Pendekatan pendidikan holistik dan inovatif di SMK Suryacipta mengarahkan siswa pada pengembangan keterampilan motorik, kecerdasan, pemikiran logis dan analitis, serta kedalaman karakter dan sikap yang positif.

SMK Suryacipta menggunakan sistem pendidikan Production Based Education and Training (PBET) atau yang lebih dikenal dengan pendidikan berbasis produksi dan menerapkan Teaching Factory (TeFa). Di mana akan mengintegrasikan nilai-nilai dan suasana industri dalam proses belajar-mengajar berbasis industri, seperti kejujuran, kedisiplinan, efisiensi, kualitas, dan inovasi yang memberikan dasar yang kuat bagi siswa.

Dengan menggunakan kurikulum yang berkualitas dan didukung oleh tenaga pendidik yang ahli dan terampil, SMK Suryacipta membimbing setiap siswa untuk berkembang menjadi individu yang memiliki karakter, kecakapan, kepemimpinan, kerja sama, serta profesionalisme yang mencerminkan prinsip nilai dan karakter SMK Suryacipta. Pada akhirnya, lulusan diharapkan menjadi pribadi yang bertanggung jawab, mampu beradaptasi dengan perubahan, dan mampu memberikan kontribusi positif terhadap lingkungan dan masyarakat sekitar.